



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

NOTATION

L'agence de notation américaine Fitch Ratings vient, dans sa dernière revue, de confirmer la note souveraine du Gabon à "B -", avec une perspective stable. Un statu quo que notre pays doit à l'amélioration des mesures budgétaires à court terme, en raison de la hausse des prix du pétrole.

Page 5

HCR

Parfaite connaissance des arcanes du pouvoir, longue connaissance de la vie politique nationale et des acteurs qui l'animent, pondération, attachement viscéral au vivre-ensemble : Michel Essonghe coche les bonnes cases pour le poste de Haut-Commissaire général de la République auquel il a été nommé le 4 mars.

Page 4

LE GOUVERNEMENT REMANIÉ

UN remaniement gouvernemental est intervenu hier soir, caractérisé par l'entrée de 9 ministres – dont deux élus du parti d'opposition Les Démocrates – et le départ de 7. Le reste étant marqué par la promotion de trois ministres délégués : Camélia Ntoutoume-Leclercq, Charles Mvé Ella et Séverin Mayounou. Au total, la nouvelle équipe de Rose Christiane Ossouka Raponda compte 35 membres, elle-même comprise.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Un Gabonais quel qu'il soit n'a-t-il pas le droit et le devoir de servir son pays le Gabon ?

Alors quel intérêt ce débat suscité ici et là sur la personne de Nza Fe depuis sa nomination comme membre du Haut-Commissariat de la République ? N'est-il pas un citoyen gabonais libre de ses choix ? Où est le problème... ?

En tout temps, aujourd'hui comme demain il y aura toujours des contradicteurs, des opposants. Ceux qui ne sont pas d'accord et ceux qui regardent dans la même direction. C'est ça le libre choix de chacun dans une démocratie. Comme dirait l'artiste, si tu ris, si tu pleures, si tu contestes, arrête-toi un moment. Regarde autour de toi et décide-toi. C'est-ce qu'a fait Nza Fe. Une trahison ? Quelle trahison et vis-à-vis de la République ? Mais voyons, il n'y a que les imbéciles qui ne changent pas. Le Gabon est et demeure encore un pays en construction. Pour cela, il a besoin de toutes les compétences. Qu'y a-t-il encore de plus noble, de plus grand, que de servir son pays ? Non, arrêtons ces débats stériles. On a vu en France des hommes de gauche, du centre comme de droite se mettre ensemble pour faire avancer l'Hexagone. Ceux qui braillent du matin au soir sur les bords de la Seine vivent encore cette réalité. Pourquoi n'accepte-t-on pas chez nous qu'il en soit autant ? On perd du temps et des énergies à s'activer et à s'invectiver... inutilement.

Les gars, nous n'avons qu'un seul pays, le Gabon. Notre devoir qui est aussi un droit du citoyen, c'est le servir, et le construire ensemble quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19